

Komsos Habema di Kampung Mamba: Harmoni TNI dan Warga Sambut Pembangunan Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.WARTASOSIAL.COM

Dec 6, 2024 - 22:20



INTAN JAYA- Kampung Mamba, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, menjadi saksi hangatya komunikasi sosial (Komsos) antara prajurit Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad dan warga setempat. Di bawah komando Lettu Chk Irawan Suharto, kegiatan ini berlangsung penuh keakraban, menggambarkan sinergi yang harmonis antara TNI dan masyarakat Papua. Jumat (6/12/2024).

Komsos digelar bersamaan dengan patroli pengamanan wilayah yang rutin dilakukan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad. Dalam suasana ramah dan santai, prajurit TNI menyapa dan berinteraksi langsung dengan warga. Tidak hanya bertukar informasi terkait keamanan, para prajurit juga membagikan paket sembako sebagai bentuk kepedulian terhadap kebutuhan masyarakat.

Kegembiraan warga terlihat jelas dari senyuman lebar mereka. “Terima kasih, Komandan 509. Tuhan memberkati,” ungkap salah seorang warga yang tersentuh dengan perhatian tulus para prajurit. Dalam kesempatan ini, warga juga menyampaikan situasi keamanan kampung yang relatif kondusif, memberikan keyakinan akan keberlanjutan kehidupan yang damai di wilayah tersebut.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan bahwa Komsos adalah bagian penting dari tugas TNI. “Selain menjaga keamanan wilayah, kami ingin membangun hubungan baik dengan masyarakat sebagai langkah mendukung pembangunan Papua yang inklusif,” ujarnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi kegiatan tersebut. “Komsos di Kampung Mamba mencerminkan visi TNI yang responsif, profesional, dan adaptif dalam mendukung percepatan pembangunan Papua,” katanya.

Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya menjaga stabilitas wilayah, tetapi juga mempererat hubungan emosional dengan warga. Kampung Mamba kini menjadi simbol kolaborasi antara TNI dan masyarakat untuk menciptakan Papua yang damai dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho